



FDJler der LPG „Morgenrot“ Neetzow, Kreis Anklam, erläuterten auf der MMM in Leipzig dem Kandidaten des Politbüros Minister Georg Ewald eine vollmechanisierte Strohbergungsanlage für die Lagerung von Ballenstroh. Das Jugendkollektiv entwickelte diese Anlage als Variante für die automatische Getreidekette.

Foto: agra

und den Kreisbetrieben für Landtechnik wäre, sich mit der Entwicklung der Jugendneuererbewegung stärker zu befassen.

Bestandteil der Leitungstätigkeit

Dort, wo die Jugendlichen ernst genommen werden, wo sie Aufgaben übertragen bekommen, die für den einzelnen und das ganze Kollektiv eine Bewährungsprobe sind, wo die Leiter der

Betriebe, die Vorsitzenden der LPG, die Kooperationsräte, die Verbandsräte und die Leiter der staatlichen und wirtschaftsleitenden Organe die Entwicklung der Jugendneuererbewegung zum festen Bestandteil der Leitungstätigkeit gemacht haben, gibt es Fortschritte. Vor allem kommt es darauf an, daß die Leiter den jungen Neuerern nicht irgendwelche Aufträge, sondern solche, die der Lösung der Aufgaben von mor-

INFORMATION

Planerfüllung- wichtigste Aufgabe

In diesem Jahr wird von jedem von uns Genossen der ganze Kerl verlangt, wie man so sagt. Ein Jahr voller Höhepunkte! Als ersten Höhepunkt betrachte ich die Parteiwahlen, die im

März beginnen. Aber beginnen sie wirklich erst im März? Wir meinen, sie beginnen eigentlich schon heute, indem wir uns in den Parteiorganisationen neue Aufgaben stellen. Die erste Frage, die wir uns beantworten, heißt: Was wollen wir zu den Parteiwahlen auf den Tisch legen? Was wollen wir auf den Tisch zum 20. Geburtstag der Republik legen?

Bei uns steht an erster Stelle der Tagesordnung der Kampf um die Planerfüllung, weil er das A und O allen Vorwärts-

kommens ist. Ich finde, nichts hemmt eine Genossenschaft mehr, als wenn immer wieder über Planschulden, Aufholepläne usw. debattiert werden muß. Könnte sich eine Parteiorganisation wohl fühlen und mit den Genossenschaftsbauern den Geburtstag der Republik feiern, wenn viele vielleicht innerlich denken: Wir mit unseren Schulden, niedrigen Einnahmen...?

Manfred Gropler
ParteiSekretär in der LPG
Glienecke, Kreis Brandenburg
(Aus „Märkische Volksstimme“)